

Dr. Claudia Schmied

Herrn Gideon Eckhaus Präsident des Zentralkomitees der Juden aus Österreich in Israel Levi Izhak St. 6 61164 Tel Aviv ISRAEL

> Wien, 25°. Juni 2013 BMUKK-IL - 115.775/0012-IA/2/2013

Sehr geehrter Herr Eckhaus!

Es ist mir ein besonderes Bedürfnis, Ihnen, sehr geehrter Herr Eckhaus, zu Ihrem bevorstehenden 90. Geburtstag meine herzlichsten Glückwünsche zu übermitteln. Wie ich gehört habe, beabsichtigen Sie, die Zeit rund um Ihren Ehrentag mit Ihrer Familie in Ihrer alten Heimatstadt zu verbringen. Dies ist ein besonders schönes Zeichen für Ihre Verbundenheit mit Wien. Möge dieser Aufenthalt viele schöne Stunden mit sich bringen.

Immer wieder denke ich gerne an die Begegnungen mit Ihnen und den Mitgliedern des Zentralkomitees zurück, die bei mir tiefe Eindrücke hinterlassen haben. Ihr Engagement und Ihren unermüdlichen Einsatz für die ehemaligen Österreicherinnen und Österreicher in Israel, sei es in den Bereich Kultur, Bildung oder Soziales, bewundere ich sehr. Es ist mir ein ehrliches Anliegen, die Aktivitäten des Klubs auch weiterhin im Rahmen meiner Möglichkeiten zu unterstützen.

Ich danke Ihnen insbesondere für Ihre Bereitschaft mit unseren österreichischen Lehrerinnen und Lehrern im Rahmen der Yad Vashem Seminare von _erinnern.at_ alljährlich zusammenzutreffen. Das Wissen, die persönlichen Erfahrungen und Erinnerungen der Überlebenden sind für die Lehrenden in der Umsetzung im Unterricht in Österreich von besonderer Bedeutung.

Ich wünsche Ihnen weiterhin viel Kraft für Ihre wichtige Tätigkeit für ehemalige Österreicherinnen und Österreicher und ebenso Freude und Glück mit Ihrer Familie und Ihren Freunden, verbunden mit meinen persönlichen Wünschen für Gesundheit und Wohlbefinden.

Mit freundlichen Grüßen

Meleo